



19. Oktober 2015  
Saarbrücker Zeitung  
**AGV Bau begrüßt neue  
Auszubildende**

## AGV Bau begrüßt neue Auszubildende



**Das Baugewerbe** hat gestern in den Werkstätten des AGV Bau Saar in Schafbrücke 237 neue Auszubildende begrüßt, das waren vier mehr als im Vorjahr. Philipp Groß aus dem Vorstand des Arbeitgeberverbandes Bau (AGV) bezeichnete dabei die Facharbeiterausbildung im Baugewerbe als Zukunftsgarantie. Unter Fachkräften am Bau herrsche Vollbeschäftigung und die Lage werde für die Arbeitneh-

mer noch besser: „Wir haben 250 bis 300 Pensionierungen im Jahr und 237 Ausbildungsstarts. Dieser Trend setzt sich fort, weshalb der Mangel an Fachkräften zunehme“, sagte Groß. Eine gute Qualifikation am Bau sei ein sicherer Job. Martin Vanoli, der Geschäftsführer des Ausbildungszentrums ergänzte: „Ein Job im Baugewerbe ist die richtige Antwort auf den Akademisierungswahn.“ BUB/FOTO: B&B